

# Kinderkirche

... in der Tüte



Liebe Kinder!

Geht es euch genauso? Vermisst ihr auch die Kinderkirche?  
Wir vermissen es sehr mit euch zu singen, zu beten und die  
Geschichten zu hören. Da haben wir uns etwas überlegt:  
Die Kinderkirche in der Tüte!

Was das ist, fragt ihr euch sicherlich, oder? Wir möchten euch gerne  
einmal im Monat eine kleine Tüte packen, in der ihr Bibelgeschichten,  
Gebete und auch mal etwas zum Basteln findet. Vielleicht habt ihr ja  
Lust, gemeinsam mit euren Eltern die Tüte zu entdecken.

Am kommenden Samstag geht's los und wir werden die ersten Tüten  
in der Kirche auslegen. Ihr dürft sie dann gerne mit den Eltern dort  
abholen. Denkt dabei bitte an die Abstandsregelungen, die ihr ja  
bestimmt schon mittlerweile kennt.

Wir wünschen euch ganz viel Spaß beim Entdecken und Basteln.  
Hoffentlich sehen wir uns bald alle gesund wieder!

Viele Grüße

**Euer Kiki-Team**